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Einer der Hauptgründe von Kind ist aber die Tatsache, dass die 50+1 Regel in der Bundesliga
von drei Vereinen bereits aufgehoben ist und damit ein ganz klarer Wettbewerbsvorteil für
diese herrscht.
Deshalb kann ich Kind's Bestrebungen irgendwie auch nachvollziehen.

Dass, sollte 50+1 fallen, Vereine wie Bayern oder Schalke mehr bekommen würden, wie
Hannover oder wir, ist zu erwarten.

Andererseits, wer hätte vor ein paar Jahren auch nur einen Cent darauf verwettet, dass ein
ehemaliger Looserverein wie ManCity bedeutend mehr bekommen würde, als die englischen
Topadressen.

Auf Dauer wird 50+1 sowieso kommen, weil ich mir nicht vorstellen kann, dass es vor einem
europäischen Gericht zu verhindern wäre. Ähnlich wie damals mit den Ablösen.
Irgendwie fürchte ich mich auch nicht davor, weil der Werteverfall im Profifußball sowieso kaum
mehr zu überbieten ist und es deshalb auch schon egal ist.

Und letztlich, ob ein ahnungsloser aus Dubai den Verein führt, oder ein ahnungsloser aus
Nürnberg (Schäfer), macht das Kraut auch nicht mehr Fett.

Und bei ManCity, die wahrlich keine schlechte Fangemeinde haben, ist momentan, so glaube
ich ganz fest, keiner wirklich truarig, dass ihnen geile Fußballer ala Adebayor oder Tevez vor die
Nase gesetzt werden, nach vielen Jahren der Tristesse.
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